Saint-Hélen

Pêcherie. Petite participation à cause du mauvais temps



Les pêcheurs ont bravé le mauvais temps dimanche, pour participer à la pêcherie organisée par le comité des fêtes. De belles pièces, dont quatre grosses truites de plus de 2 kg, avaient attiré les passionnés. « La participation n'est pas importante, mais, compte tenu du temps, nous sommes très contents », assure Valérie Chapon, présidente. Les membres de l'association préparent leur prochaine animation: le vide-greniers du second dimanche de septembre. Les réservations peuvent déjà être enregistrées. Contact: tél. 06.68.64.18.14 ou e-mail, jennifer.riviere@sfr.fr